

ICBF realizó Mesa Pública de Alimentos de Alto Valor Nutricional (AAVN) en Armenia (Quindío)

Armenia, 12 de octubre de 2018. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) socializó en una Mesa Pública de Nutrición con la ciudadanía de Armenia, departamento del Quindío, las ventajas que proporciona el consumo de Alimentos de Alto Valor Nutricional (AAVN) que ofrece la Entidad en sus programas y servicios para el desarrollo integral de los niños, niñas, mujeres gestantes y madres en periodo de lactancia.

La Mesa Pública, como ejercicio de control social, permitió informar a los usuarios de los programas del ICBF, líderes comunitarios, veedores, operadores, padres y madres de familia, que durante el 2018, el Instituto ha distribuido cerca de 79.380 kilos de Bienestarina Más a un total de 18.140 beneficiarios del departamento.

Así mismo, durante la presente vigencia el ICBF ha entregado Alimentos de Alto Valor Nutricional (AAVN) a alrededor de 814 mujeres gestantes y madres en periodo de lactancia, quienes disfrutan de un producto que no contiene conservantes, ni colorantes, rico en vitaminas, ácidos grasos (Omega 3, 6 y 9) y minerales aminoquelados (como hierro y zinc), que contribuyen a una mejor absorción de nutrientes y garantizan la seguridad alimentaria de ellas y sus bebés.

En el Quindío, el ICBF distribuye la Bienestarina Más en 37 puntos de entrega para lograr una cobertura de niños y niñas de cero a cinco años de edad de los Centros de Desarrollo Infantil (CDI), Hogares Comunitarios de Bienestar, Hogares Infantiles y Jardines Sociales. Además, los menores de edad que están bajo protección del Instituto también recibe este complemento nutricional en otros programas de atención como: hogares sustitutos, externados, internados, hogares gestores e instituciones de protección.

De igual manera, a través de los Unidades Móviles del ICBF y los convenios de aporte con entidades públicas y privadas se llega a otra población vulnerable, que no se encuentra vinculada a los servicios y programas de Instituto, como es el caso de los adultos mayores y pacientes que hacen parte de los organismos de salud.